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Oggi la ci si quattro ore 
Alle 9,30 corteo 
da piazza Esedra 

al Colosseo 
La giornata di lotta contro i provvedimenti governativi a sostegno della piatta
forma presentata dai sindacati - Edili, autolinee e lavoratori dello spettacolo fermi 
24 ore - Parleranno Bruno Storti e Leo Camillo - Scioperi in tutta la regione 
Hanno dato la loro adesione la Federesercenti e la lega delle cooperative 

Si intensifica il movimento di lotta per mutare i decreti del governo 

Così lo sciopero settore per settore 

FABBRICHE E CANTIERI 
Le fabbriche resteranno deserte dalle 8 

alle 12; i cantieri edili per tutta la gior
nata. Le banche chiuderanno gli spor
telli dalle 8,25 alle 12,25. I servizi posta
li (sportelli, postini, telegrammi ecc.) 
sono bloccati dalle 8 alle 12. I tipografi 
dei quotidiani effettueranno un'ora di 
sciopero per turno; gli altri quattro ore. 

BUS E AUTOLINEE 
I bus dell'ATAC e della STEFER. la 

Roma Nord, la Metropolitana si fermeran
no dalle 10 alle 13; i trasporti extraurba
ni, in concessione ai privati, per l'intera 
giornata. A Fiumicino attività sospese 
dalle 7 alle 13 mentre le compagnie di 
volo, e le agenzie di terra, saranno bloc
cate dalle 8 alle 12. I treni, invece, cam
mineranno regolarmente. 

NEGOZI E ALBERGHI 
I grandi magazzini saranno chiusi per 

tutta la mattina, così come gli uffici com
merciali e i magazzini di deposito merce, 
le agenzie di viaggio. La Federesercenti 
ha invitato i negozianti a chiudere dalle 
9 alle 10 e i banchisti dei mercati a so
spendere le vendite dalle 10,45 alle 11. 
Negli alberghi quattro ore di astensione 
alla fine di ogni turno. 

CINEMA E TEATRI 
I cinema e i teatri saranno chiusi per 

tutto il giorno. Nessuno spettacolo verrà 
quindi effettuato. Per tutta la giornata 
sospensione delle riprese dei film in lavo
razione. così come delle operazioni di 
doppiaggio. Anche TACI e l'ANAC. As
sociazioni nazionali degli autori cinema
tografici hanno aderito allo sciopero di 
24 ore dello spettacolo. 

regionale con Pajetta 
Delegazioni d i protesta in Parlamento 

L'appuntamento è per dopodomani alle 19 in piazza SS. Apostoli — Rappresentanze di lavoratori della FATME e di cittadini di Montesacro si 
sono incontrate con deputati del PCI, PSI e PRI — Il Consiglio comunale di Tivoli ha chiesto la sostanziale modifica dei provvedimenti fiscali 

Dalle 8 alle 12 tutte le attività si fermano nella città contro I gravi decreti governativi, 
per chiederne la modifica e per sostenere la piattaforma presentata dai sindacati al go
verno. Nella regione la lotta si articolerà con modalità diverse. Alle 9,30 a piazza Esedra 
si ritroveranno i lavoratori che. provenienti dalle fabbriche, dagli uffici, dai luoghi di lavo
ro, dalle campagne e dai cantieri, formeranno un corteo che raggiungerà il Colosseo, dove si 
svolgerà il comizio. Parleranno Bruno Storti per la Federazione unitaria CGIL-CISL-UIL e 
Leo Camillo per la Federazio-

CAP (Associazione Nazionale ne provinciale 
I lavoratori delle costruzioni, 

che hanno aperto a livello na
zionale una vertenza per il ri
lancio dell'edilizia economica e 
popolare, la difesa dell'occupa
zione, si fermano per tutta la 
giornata. Alla loro lotta ha 
inviato l'adesione anche l'ANI-

Tra qualche giorno 

A 250 lire 

il lotte 
della 

Centrale 
Il prezzo del latte della 

Centrale è stato portato a 
250 lire. Lo ha deciso ieri il 
comitato provinciale prezzi 
che, dovendo studiare una 
diversa ripartizione del pre
cedente aumento, ha « evi
tato l'ostacolo > aggiungendo 
altre venti lire al prezzo al 
consumo, che entrerà in vi
gore dopo la pubblicazione 
sulla « Gazzetta ufficiale re
gionale >. 

Quando il costo del latte 
era stato portato a 230 lire, 
erano sorte polemiche perchè 
dalla ripartizione, decisa 
dal prefetto, era stata ta
gliata fuori la Centrale che 
cosi vedeva aggravato il 
suo e deficit ». La proposta 
fu quella di diminuire la 
provvigione data alle riven
dite che era sproporzionata 
all'aumento complessivo e 
di restituire alla Centrale il 
dovuto. 

La decisione del comitato 
provinciale prezzi, invece, 
non fa che aggravare la si
tuazione economica delle fa
miglie, dal momento che, 
dall'inizio dell'anno a oggi, 
H prezzo del latte è passato 
da 150 a 250 lire. 

I lavoratori della Fatme che ieri pomeriggio si sono recati alla Camera dei deputati 

(Non vedente» 

diplomato per 

lo ferzo volta 

a S. Cecilia 
Giuseppe Di Mare, di 29 

anni, è il primo tra i «non 
vedenti » ad avere consegui
to, in questi giorni, il diploma 
di organo e di composizione 
organistica presso il Conser
vatorio di Santa Cecilia. Il 
giovane aveva perso la vista 
9 anni fa in un incidente 
mentre giocava a pallone. Fin 
da allora la musica era la 
sua passione e malgrado il 
grave incidente, che rendeva 
molto più difficile il suo stu
dio. non sì è arreso. Nel '57 
Di Mare si è trasferito a Ro
ma nel collegio per ciechi 
di Sant'A'essio dove ha co
minciato gli studi. Dieci anni 
dopo si è diplomato in pia
noforte e in musica e canto 
corale ed ha iniziato ad inse
gnare educazione musicale in 
tre scuole medie della città. 
I suoi studi sono poi conti
nuati sotto la guida del mae
stro Carlo Nazzario Bellandi 
• successivamente del mae-
• b o Carlo Germani 

Istituti Autonomi Case Popola
ri) che in un comunicato affer
ma di condividere « presupposti, 
modi e obiettivi » della giornata 
di lotta indetta dagli edili. 

Un altro settore, quello dello 
spettacolo, sciopera per 24 ore 
nella capitale, per solidarietà 
con i lavoratori che sono colpi
ti in questi giorni dalle ristrut
turazioni decise dalle multina
zionali; come ad esempio quelli 
della Technospes (dove sono 
stati annunciati 67 licenziamen
ti) e della MGM (incorporata 
dalla CIO. 

All'astensione hanno aderito 
anche i doppiatori e le Asso
ciazioni nazionali Autori cine
matografici ACI e ANAC. Alle 
9 i dipendenti dello spettacolo 
si riuniranno in assemblea al 
cinema Golden, dove prenderà 
la parola Otello Angeli della 
federazione romana dello spet
tacolo. In corteo i lavoratori 
raggiungeranno il ministero del 
turismo e dello spettacolo e 
successivamente confluiranno al 
Colosseo. 

Una vasta mobilitazione, con
trassegnata da centinaia di as
semblee nel corso delle quali 
sono stati discussi i temi al 
centro della giornata nazionale 
di lotta, ha preparato lo scio
pero generale di oggi. Alla 
FATME i 3.600 operai della fab
brica metalmeccanica hanno vo
tato un ordine del giorno nel 
quale si sottolinea come le mi
sure governative e rappresenti
no non solo un ulteriore taglio 
al tenore di vita delle masse 
popolari ma. quel che è più 
grave, costituiscono un ulterio
re incentivo alla depressione 
produttiva, da tempo in atto. 
Ancora una volta il governo ha 
disatteso le giuste aspirazioni 
dei lavoratori. 

e Gli impegni alla riapertura 
del credito — prosegue Il'ordine 
del giorno — non hanno trova
to pratica attuazione e già oggi 
molte piccole aziende sono in 
crisi perché messe in condizio
ne di non poter proseguire l'at
tività. I lavoratori della FATME 
nel condividere in pieno il se
vero giudizio espresso dalla Fe
derazione unitaria, hanno auspi
cato che le forze governative 
di centro sinistra tengano con
to degli orientamenti e delle 
proposte clie la federazione sin
dacale e il PCI hanno fatto cir
ca le modifiche da apportare 
alle decisioni del governo. 
- Numerose altre adesioni agli 
obiettivi della giornata di lotta 
che rappresenta anche un'im
portante sostegno all'iniziativa 
del PCI, sono giunte dalla le
ga delle cooperative che ha sol
lecitato i suoi aderenti a parte
cipare alla manifestazione del 
Colosseo; dalla Federesercenti. 
l'organizzazione democratica dei 
dettaglianti, che ha. invitato i 
negozianti a chiudere dalle 9 
alle 10. mentre nei mercati t'o-
vrebbero essere sospese le ren
dite dalle 10.43 alle 11: dal-
l'UPRA. Unione Provinciale Ko 
mana Artigiani, che, dopo aver 
sottolineato le difficoltà in cu: 
si dibattono migliaia di aziende 
artigiane, ha ricordato la gior
nata di lotta che si svolgerà il 
30 luglio. 

FROSI NONE — Tutte le atti
vità si fermano per quattro ore. 
Nel pomeriggio alle 18 i lavo
ratori confluiranno nel capoluo
go a piazza Gramsci di dove 
pirtirà un corteo che rnceiun-
perà largo Turriziani. dove si 
svolgerà un comizio. 
-RIETI — Alle 9.30 i lavorato
ri si riuniranno a piazza Unità 
d'Italia di villa Reatina dove 
si svolgerà la manifestazione. 
Parleranno Franceschini. per la 
Federazione lavoratori delle co
struzioni. e Pucci per la fede
razione sindacale unitaria. 

Si concludono sabato gli esami di licenza media dei corsi per lavoratori-studenti 

Un nuovo modo di studiare in una scuola 
che non è ostile e chiusa ai lavoratori 

Sono terminate ieri le prove scritte delle materie umanistiche e scientifiche — « Nei temi l'esperienza e i problemi del la
voro»— E' necessario dal prossimo anno dare avvio a corsi di istruzione superiore e di aggiornamento professionale e culturale 
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TecHNiSPifS-

I lavoratori della Technospes nel corso di una recente protesta 

Vasta solidarietà attorno ai lavoratori 

La Technospes in lotta 
contro 67 licenziamenti 
I 67 lavoratori licenziati 

dalla Technospes, l'azienda di 
sviluppo e stampa nata dalla 
fusione della SPES e della 
Technicrom, di cui fa parte 
la multinazionale RANK, 
continuano ad andare in fab
brica ogni giorno, contestan
do nei fatti la decisione pa
dronale, mentre attorno a 
loro si estende la protesta 
contro il grave provvedimen
to della direzione. Due ordini 
del giorno a sostegno della 
lotta della Technospes — 
che ha due stabilimenti, uno 
in via Alberone (Appia Nuo
va) l'altro all'Ostiense — so
no stati votati dalla IX e dal
la XI Circoscrizione. 

L'aggiunto del sindaco del
la XI ha convocato i diri
genti dell'azienda sollecitan
do il ritiro del licenziamenti 
che violano gli accordi sti
pulati, al momento della fu
sione tra le due aziende. 
Mentre all"lnterno della 
fabbrica prosegue I* lotta 

articolata dei 420 lavoratori, 
oggi tutto il settore dello spet
tacolo sciopera per 24 ore 
contro le ristrutturazioni co
me quelle della Technospes, 
che colpiscono i livelli di oc
cupazione aggravando la crisi 
del cinema. 

PIZZUTI! — Domani alle 
17,30 davanti alla fabbrica 
del legno dove è stato licen
ziato per rappresaglia il rap
presentante della CGIL, Mi-
cheletti, si svolgerà una ma
nifestazione con la parteci
pazione dei lavoratori delle 
fabbriche della zona Tibur-
tina. 
• OMI — I lavoratori della 

Ottica meccanica italiana 
hanno Armato con la GEPI 
(Gestione piccole industrie) 
che ha rilevato lo stabilimen
to, l'accordo che pone fine 
alla lunga vertenza. E' stato 
garantito il ripristino del li
velli di occupazione e l'Im
pegno a Investire per la ri
cerca. 

Seconda giornata di esami. 
ieri, per i lavoratori che han
no frequentato i corsi delle 
150 ore. A Roma nei corsi 
per ottenere la licenza me
dia non hanno partecipato sol
tanto i lavoratori metalmecca
nici (come è previsto nel lo
ro contratto) ma centinaia di 
lavoratori di tutte le catego
rie, massaie, artigiani, appren
disti. 

Le prove scritte sono inizia
te l'altro ieri con il tema 
e umanistico » e sono continua
te ieri con una seconda pro
va di carattere scientifico. Co
me avevano richiesto le or
ganizzazioni sindacali, i lavo
ratori studenti ed i loro in
segnanti le prove non hanno 
avuto un carattere tradizio
nale. « Nei temi come nei pro
blemi — ha spiegato Capota
no. un operaio del CONI, che 
ha frequentato i corsi in una 
scuola di via Gosio — si è 
cercato di affrontare argomenti 
vicini alla vita dei lavoratori ». 

I due temi sulle materie uma
nistiche ne sono una prova. 
Quasi tutte le commissioni che 
dovevano scegliere i titoli han
no scelto un primo tema ri
guardante l'esperienza dei cor
si. le valutazioni, i giudizi su 
questi mesi di studio. Il secon
do titolo è stato in genere ge
nerico e diverso da scuola a 
scuola. «La grande maggioran
za degli studenti — ha detto 
una professoressa di italiano 
della scuola di via Gosio — ha 
preferito svolgere il primo te
ma. Soprattutto perchè hanno 
voluto in questo modo contri
buire alla preparazione dei 
prossimi corsi 

La prima giornata di scritti — 
molto attesa da tutti i lavora
tori per potere esprimere un 
primo giudizio sul carattere che 
agli esami si era voluto dare 
— ha avuto un andamento re
golare in quasi tutte Je scuoìe 
anche se non sono mancate ec
cezioni. Come, ad esempio, nel
la scuola media Betti, al Pre-
nestino. il preside della prima 
commissione. Salvatore Gagliuz-
zo. ha preteso che fossero ri
spettate nella maniera più ri
gida tutte le forme dell'esame, 
imponendo che non si potesse
ro sedere in due nello stesso 
banco, vietando la consultazione 
di libri. -• • 

La seconda prova ha avuto 
anche essa un carattere inter
disciplinare. Anche in questo 
caso si è cercato di affianca
re ad una prova di matemati
ca tradizionale un'altra più le
gata alla esperienza di lavo
ro degli studenti. In alcuni casi 
si è trattato di un vero e pro
prio tema. Alla scuola Betti per 
esempio è stato chiesto ai can
didati di parlare della nocività 

dell'ambiente di lavoro. 
« Qui nella scuola media di 

via Gosio — ha detto Morena 
un operaio dell'ATAC — la 
maggioranza degli studenti ha 
svolto il problema riguardante 
il calcolo delle percentuali. Qual
cuno ha voluto svolgere tutti e 
due i problemi. Il corso ci è 
costato decisamente molta fati 
ca. Si arrivava a casa a mezza
notte dopo molte ore di studio 
e una giornata di lavoro sulle 
spalle. Ma posso dire che è sta
ta una esperienza molto utile 
ed interessante ». « E' ora ne
cessario — ha aggiunto Luigi 
Rossi, pittore edile — che si ini
zino dall'amo prossimo i corsi 
per le scuole superiori e corsi 
di aggiornamento professionale 
e culturale impostati e gestiti 
dai lavoratori dalle organizza
zioni sindacali con il contributo 
degli insegnanti». 

Dall'esperienza dei corsi tutti 
si s«jno dichiarati arricchiti. 

« Abbiamo imparato cose total
mente nuove — ha spiegato 
Sergio Ferrante che lavora co
me netturbino — siamo riusciti 
ad instaurare un rapporto nuo
vo con gli insegnanti. Per molti 
di noi questo modo di studiare 
ha rotto una concezione di scuo
la ostile, difficile, che respin
ge gli allievi. Molti hanno sco
perto capacità culturali nuove ». 

«L'altro elemento fondamen
tale — ha continuato Luigi Ros
si — è stata la possibilità di 
entrare in contatto con i pro
blemi della scucia. Vedere da 
vicino il suo funzionamento. Nel 
caso del mio corso fatto nella 
scuola elementare di via Morrò 
Reatino a Grottarossa. abbia
mo avuto la possibilità di col
legarci ai genitori dei ragazzi 
che la frequentano. Abbiamo 
lottato insieme a loro affinchè 
nella zona venga creata una 
scuola media ». Iniziano oggi le 
prove orali. 

Una intensa attività di tut
te le organizzazioni del PCI 
sta preparando la grande ma
nifestazione regionale di do
podomani a SS. Apostoli, con 
il compagno Gian Carlo Pajet
ta, mentre la protesta della 
città contro gli ingiusti prov
vedimenti del governo si va 
esprimendo con l'invio di de
legazioni di citadini e lavora
tori in Parlamento. 

Ieri è stata la volta di una 
rappresentanza unitaria del
la Fatme e di oittadinì del 
quartiere Montesacro: i lavo
ratori si sono incontrati con 
parlamentari democratici per 
richiedere sostanziali modifi
che dei decreti governativi. 

L'appuntamento a SS. Apo
stoli è per dopodomani alle 
19. Alla manifestazione, nel 
corso della quale prenderà la 
parola il compagno Pajet
ta, parteciperanno lavorato
ri, donne, giovani da tutte le 
province del Lazio. L'incontro 
popolare sarà presieduto da 
Paolo Ciofi, segretario regio
nale del partio. Decine di as
semblee presso le sezioni, i 
luoghi di Javoro, i mercatini 
rionali si stanno svolgendo in 
preparazione dell'iniziativa. 

Una delegazione di lavora
tori della Fatme si è recata 
ieri pomeriggio alla Camera 
dei deputati per incontrarsi 
con i diversi gruppi politici. 
Gli operai hanno manifesta
to in piazza Montecitorio, con 
bandiere, cartelli e striscioni 
in cui si chiedeva la sostan
ziale modifica dei decreti go
vernativi. 

I lavoratori dell'importante 
azienda metalmeccanica ro
mana sì sono incontrati con 
rappresentanti del gruppo co
munista, socialista e repub
blicano. All'incontro, con il 
PCI, che si è svolto al terzo 
piano di Palazzo Montecitorio, 
nella sala del gruppo, erano 
(presenti i compagni Raucci, 
responsabile della commissio
ne Bilancio e Tesoro, Gian-
nantoni, Vetere, Cesaroni e 
Anna Maria Ciai. 

Nel rispondere alle preoccu
pazioni espresse dagli operai 
della Fatme, sulla possibilità 
di modificare sostanzialmente 
i decreti e sulla utilizzazione 
dei fondi che il governo ha 
intenzione di rastrellare, il 
compagno Raucci ha ricorda
to la lotta costante del nostro 
partito per la modifica delle 
misure governative e per una 
diversa politica economica. 

Dopo aver affermato la ne
cessità di porre la Democrazia 
cristiana e i suoi alleati di 
fronte alle proprie responsa
bilità, il deputato comunista 
ha affermato che il PSI si 
batterà a fondo per sostanzia
li mutamenti dei decreti per 
una nuova linea di politica 
economica e sociale, che com
porta inevitabilmente anche 
una nuova direzione del no
stro paese. 

E' poi intervenuto il com
pagno Giannantoni, che ha 
ricordato il carattere iniquo 
degli attuali provvedimenti 
del governo. Il deputato co
munista ha poi rivolto un ap
pello ai lavoratori per conti
nuare a intensificare le ini
ziative di lotta. 

Successivamente i dipen
denti della Fatme si sono in
contrati con l'on. Spinelli 
(PSI) e con Candidori, coor
dinatore dell'attività legislati
va del partito repubblicano. I 
gruppi democristiano e social
democratico non hanno volu
to ricevere la rappresentanza 
dei lavoratori. 

Altre delegazioni si reche
ranno oggi alle 18 alla Carne-

Delegazione 

sovietico 

e ungherese 

in Campidoglio 
Il pro-sindaco. Di Segni ha 

ricevuto, ieri mattina, in due 
diversi incontri, una delega
zione di dirigenti sindacali 
sovietici e una rappresentan
za di amministratori di enti 
locali ungheresi. 

I sindacalisti sovietici, che 
erano guidati dal presidente 
dei sindacati di Mosca, Rud-
milla Turava, erano accom
pagnati dal segretario della 
Camera del Lavoro di Roma, 
Leo Camillo. Durante il col
loquio è stato messo in evi
denza il ruolo delle organiz
zazioni dei lavoratori, in ogni 
paese, per l'elevazione sia so
ciale che civile delle masse 
popolari. 

All'incontro con gli ammi
nistratori ungheresi, accom
pagnati dal compagno on. 
Baldazzi, erano presenti l 
consiglieri comunali comuni
sti Alessandro, Arara e Ben-
cini. Di Segni ha esposto agli 
ospiti i problemi politico-am
ministrativi della capitale, 
con particolare riferimento 
al decentramento, all'edilizia 
e alla regolamentazione del 
traffico. 

Inaugurato il 

poliambulatorio 

dell'ospedale 

Addolorata 
Le nuove strutture sanita

rie realizzate presso l'ospe
dale geriatrico provinciale 
della Addolorata sono state 
inaugurate dall'assessore re
gionale alla Sanità Lazzaro 
accompagnato dal presiden
te della commissione regio
nale Dell'Unto ed i consi
glieri regionali RanaHi e Co
lombini, che hanno anche 
effettuato un sopralluogo dei 
lavori in corso per la ristrut
turazione delle sezioni di de
genza. 

n poliambulatorio, che com
prende le specializzazioni di 
geriatria, fisioterapia, derma
tologia, chirurgia, oncologia, 
ginecologia, urologìa, cardio
logia, pueumolog-'a, reumato
logia, otorinolaringoiatria, o-
dontoiatria, oculistica, è a-
perto a tutta la popolazione 
ed è organizzato in modo da 
garantire una continua inte
grazione delle varie compe
tenze. L'ospedale diurno co
stituisce, poi, una vera e 
propria rivoluzione nella or
ganizzazione ospedaliera ro-
marm, 

Furto di 

documenti 

al sindacato 

scuola SNADAS 
La polizia sta indagando su 

un furto denunciato dallo 
Snadas (Sindacato nazionale 
autonomo dipendenti ammi
nistrazione scolastica) e che 
è avvenuto nella sede nazio
nale dall'organizzazione, in 
via Dandolo 19. nella notte 
tra lunedi e martedì scorso. 

Secondo quanto ha comu
nicato lo stesso Snadas, al
cuni ignoti sono penetrati 
nella sede di via Dandolo e 
armadi e cassetti sono stati 
rovistati dopo essere stati 
forzati. Il fatto strano, però, 
rileva Io stesso sindacato au
tonomo, è che gli sconosciu
ti non hanno portato via nien
te di valore, per esempio 400 
mila lire in contanti, alcuni 
assegni, un registratore con 
amplificatore nonché valori 
postali per 50 mila lire. 

Viceversa, si afferma nella 
denuncia, sono spariti solo 
« importanti documenti relati
vi ad una indagine che lo 
Snadas andava conducendo 
per pubblicare un libro bian
co in merito agli sperperi 
operati sul bilancio della 
Pubblica Istruzione che, co
me è noto, ammonta a oltre 
quattromila miliardi». 

ra. Si tratta di cittadini o 
Tufello e di Valmelalna, de 
lavoratori delle fabbriche di 
Pomezia e di dipendenti del-
l'OMI, che avranno modo di 
far sentire direttamente la lo
ro voce contro le ingiuste mi
sure decise dal governo di 
centrosinistra. 

Sui provvedimenti fiscali si 
registra anche un'importante 
presa di posizione del Consi
glio comunale di Tivoli, riu
nito in seduta straordinaria. 
Nel documento si chiede la 
revisione dei decreti e di per
seguire seriamente l'evasione 
fiscale, soprattutto nelle fa
sce di alto reddito. Il Consi
glio municipale dì Tivoli ha 
altresì sollecitato che venga
no salvaguardati i consumi 
popolari, avviendo una lìnea 
di sviluppo economico tale da 
consentire investimenti pro
duttivi a sostegno dell'occupa
zione e dei redditi più bassi, 
eliminando ogni forma di pa
rassitismo e aprendo la stra
da agli investimenti sociali e 
alle riforme. 

Continuano, intanto, le as
semblee del PCI sulla situa
zione politica ed economica 
del Paese. Ecco l'elenco delle 
iniziative in programma per 
oggi: OSTIENSE: ore 17,30 
con Paolo Ciofi, segretario re
gionale; SALARIO: ore 20; 
TORBELLAMONACA: ore 9 
con Fioriello; OLEVANO: ore 
20 con Bernardini. 

Sottoscrizione 

Nuovi 

risultati 

delle 

sezioni 

comuniste 
- Nuovi risultati sono stati 

raggiunti in questi giorni 
nella sottoscrizione per la 
stampa comunista. 

La sezione di Casalotti 
ha raggiunto il 100 per cento 
ed i compagni proseguono 
con impegno la raccolta dei 
fondi per « l'Unità ». Un im
portante momento per la 
sottoscrizione e per l'opera 
di sensibilizzazione politica 
nella zona è stato rappre
sentato domenica dalla gior
nata conclusiva della festa 
dell'« Unità ». 

La sezione di Tiburtino III 
ha intanto raggiunto il 60%, 
versando in Federazione 
200.000 lire, di cui 90.000 
raccolte dalla compagna Na
dia D'Onofrio. Altri versa
menti sono stati effettuati 
dalle seguenti sezioni: Porto 
Fluviale e Villanova (50.000). 
Appio Latino (40.000). Ar-
deatina (32.000). Civitella S. 
Paolo e Villaggio Breda 
(30.000), Gavignano (15.000). 

Altre feste dell'« Unità » 
sono in programma per i 
prossimi giorni. Venerdì 
prenderà il via quella della 
sezione « Mario Alicata » e 
sabato quella di Tivoli. 

Diamo, infine, di seguito I 
numeri dei biglietti estratti 
alla lotteria del Festival di 
Coppe Oppio: primo estratto 
n. 2764; secondo 5735; terso 
4705: quarto 3382; quinto 
4052; sesto 4556. 

Convenzione 

con l'ENEL per 

la centrale 

di Civitavecchia 
Un nuovo passo avanti per 

la centrale elettrica di TOT-
valdalica. vicino Civitavec
chia. Ieri è stata stipulata 
la convenzione tra l'ENEL e 
il Comune di Civitavecchia 
per la costruzione della cen
trale termoelettrica costitui
ta da quattro sezioni di 660 
megawatt ciascuna. 

La convenzione, oltre a pre
vedere una serie di misure 
contro l'iquinamento atmosfe
rico stabilisce anche che 1» 
spese di urbanizzazione sia
no a carico dell'ENEL. 

Ora il Comune potrà rila
sciare la licenza edilizia, ma 
per poter dare concretamen
te avvio ai lavori bisogna at
tendere il decreto ministeria
le la cui procedura è stata 
avviata da tempo. 

Per la costruzione della 
centrale saranno impiegate 
da un minimo di 1.100 unità 
a un massimo di 1.900; il 
complesso avrà una produci-
bilità annua di 15 miliodi di 
chilovattori l'ora. 


